

Nous désirons aussi exprimer notre gratitude au FISE pour le soutien apporté aux organisations non gouvernementales, et plus spécialement à l'association canadienne de santé publique ainsi qu'à la fédération mondiale des associations de santé publique. De même, le travail du FISE en tant "qu'âme dirigeante" de l'année internationale de l'enfant constitue une autre preuve du rôle dynamique qu'elle assume au profit de l'enfance. A l'évidence, l'année internationale de l'enfant entraînera des conséquences importantes pour tous les pays, mais elle devrait également servir à polariser l'attention de la communauté internationale sur les moyens d'améliorer de façon significative les services de base offerts aux enfants.

#### Programme alimentaire mondial

Le Canada est un ardent défenseur du Programme alimentaire mondial (PAM). Nous le considérons comme l'un des plus éclatants succès au sein du système des Nations Unies. Nous croyons qu'un grand nombre de pays partage notre confiance dans le programme, et la hausse sensible des contributions qui a accompagné l'évolution du PAM au fil des ans vient étayer cette conviction. Fait à remarquer, le programme a toujours su, tant en périodes d'abondance qu'en périodes de disette, disposer de manière constructive des produits au bénéfice des populations pauvres dans les pays en développement. Nous savons que, tout en fournissant cette aide aux plus démunis, le programme a pu amener les bénéficiaires à participer directement aux efforts visant à améliorer leur propre situation. Les stimulants que fournit le PAM à cette fin sont précieux et la motivation que génèrent ses activités dans les secteurs des projets de travail rémunéré en vivres, et des denrées acheminées aux groupes vulnérables, mérite une reconnaissance spéciale. Nous sommes heureux également que le PAM se soit efforcé de mettre au point et d'appliquer des techniques d'évaluation et qu'il coopère de façon constructive avec d'autres institutions des Nations Unies.

#### Problèmes alimentaires: rapport du Conseil mondial de l'alimentation

Le gouvernement du Canada attache une importance toute particulière au travail accompli par le Conseil en sa qualité de comité supérieur de révision des politiques alimentaires. C'est pourquoi le Canada sera très heureux d'être l'hôte de la prochaine session du Conseil en 1979.

#### Production alimentaire

Nous faisons notre part pour aider à accroître la production alimentaire dans les pays les plus pauvres en intensifiant la portion de nos programmes d'aide bilatéraux consacrée à l'agriculture et en nous engageant à verser 33 millions de dollars au Fonds international de développement agricole au cours des trois premières années de son existence. Nous sommes conscients de l'importance d'augmenter la production alimentaire dans les pays les moins développés et nous avons en conséquence accordé une haute priorité au développement agricole et rural dans notre programme d'aide au développement, tant sur le plan bilatéral que multilatéral. Néanmoins, le Canada continue d'entretenir des réserves quant à l'opportunité et à l'utilité de fixer des objectifs d'aide extérieure, comme les 8,3 milliards de dollars.